

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711171 - HANUN NUR FAIZA ARIYANI

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Tidak memeriksa apakah infus macet/tidak, pemasangan tourniquet tidak tepat, kurang hati-hati dan menjaga prinsip steril, tidak cuci tangan diakhir, belajar lagi ya untuk perhitungan tpm nya
Sistem Darah & Infeksi 2	anamnesis belum menyeluruh. gmn keadaan lingkungan? apakah ada perdarahan? cara memakai stetoskop belum benar dik. belum cuci tangan. cara memasang tensi dipelajari lagi. mahasiswa bilang kalau ngeblank. kesulitan saat memasang tensi yg modelnya seperti itu, ada bagian yg harus dimasukkan di tensinya. belum dx belum px penunjang.
Sistem Indera 1	anamnesis: keluhan penyerta utk menentukan Dx dan DD belum banyak tergali (photopobi? sekret? pandangan kabur? nyeri? benjolan?), RPD berupa riw atopik belum ditanyakan // visus ok // segmen anterior : belum menilai kornea, pupil indirek cara kurang tepat, plasido kok gapake cahaya? mau liat apa? // dx oke, lebi baik tambahkan onset // komunikasi jgn panik ya, latihan agar lebih luwes
Sistem Indera 2	Ax lebih di sistematisasikan lagi ya dek hanun, bisa menggunakan OLDCHART untuk ax RPSnya ya, dan jangan lupa tanyakan RPD, RPK, serta kebiasaan ya...Px telinga lebih baik cek yang sehat dulu ya dek hanun dan belum palpasi telinga kiri, Dx Ok tapi kurang lengkap ya dek..di telinga mana yang sakitt dek? jangan lupa disampaikan di dx yaa.. dd OK, tx pilihan OAINS ok, tapi untuk antibiotiknya kira kira apa pilhan lainnya selain itu dek hanun? semangat belajar lagi ya dek...
Sistem Indera 3	jgn lp IC ke pasien dl sbml pemeriksaan, belajar lagi px THT, belajar lagi pegang speculum yang benar dan tatalaksana penyakit pada hidung/mulut. perhatikan perintah soal. lakukan sesuai perintah, tidak perlu terburu-buru
Sistem Kardio Respi 1	Persiapan alat: seharusnya alat2 disiapkan semua sebelum pre oksigenasi ya dek. Masukkan stilet ke selang ET, ngecek laringoskop, ngecek balon ET, nyiapin ambu bag beserta selang oksigen dan tabungnya, disiapkan semuanya dulu, baru kamu mulai preoksigenasi. Karena seharusnya antara preoksigenasi dengan laringoskop tidak boleh ada jarak, harus langsung dilakukan, dipahami lagi ya konsep ini. Lebih hati-hati dan teliti lagi ya. Saat preoksigenasi seharusnya disambungkan dengan tabung oksigen, berapa liter oksigen yang seharusnya masuk. Begitupula saat ET sudah terpasang, seharusnya disambungkan dengan selang oksigen dan tabung oksigen, dan sesudah ngecek auskultasi, bukan dilepas ya ambu bagnya dek. Kalau dilepas ambu bagnya, jadi bingung kan gimana nyambungin selang oksigennya ke ET? terus berapa oksigen yang harus masuk sesudah ET terpasang? jadi bingung ya dek kalau nggka tersambung ke oksigen. Lebih hati hati dan teteliti lagi ya dek.
Sistem Kardio Respi 2	Initial survey cukup baik, kurang memastikan safety penolong, lingkungan, pasien, belum meminta bantuan, sudah CAB, kompresi tidak efektif: kurang cepat (masih 70-80x/menit), letak dan posisi tangan saat kompresi sudah baik, mouth to mouth bocor, pastikan mulut penolong menutup mulut pasien seluruhnya, hidung sudah ditutup agar tidak bocor, belum chin lift, tidak perlu "memonyongkan" mulut pasien, mata belum melihat pengembangan dada. Saat nadi sudah ada dan napas belum ada, per 5 siklus evaluasi nadi dan napas, jangan lupakan tetap cek karotis saat evaluasi karena pasien bisa cardiac arrest kembali. Recovery position post ROSC sudah baik. Jika sudah terlanjur belum panggil bantuan dan pasien sudah ROSC, tetap panggil bantuan, dan jangan lupa observasi pasien sambil menunggu bantuan datang

Sistem Kardio Respi 3	Sdh bagus px VS duduk, px fisik dgn meninggikan bed bagian kepala). sdh ada empati ketika pasien mengeluhkan sesak nafas dengan meminta pasien duduk dan menyandarkan, Dx benar tp derajatnya kok salah, pasien berbaring saja sesak dan sdh benar dg membuat 1/2 duduk dhg meninggikan bed di bagian kepala, dx blm lengkap tdk menyebutkan stage hipertensi
Sistem Kardio Respi 4	masuk perkenalkan diri y de ke evaluator dan pasien yaaa. anamnesis belum lengkap dan belum sistematis. EKG tujuannya mau cari apa de? Dx ok... tapi dapat dilengkapi yaa... tx pilihan obat ok... durasi pemberian antibiotik berapa hari? pelajari lagi penulisan resep yg benar yaa.... jangn lupa tulis nama pasien di resep...